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№２５５４ 第１８回例会 ２０１８．１１．８ 曇 
 

点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：神子 恒 副ＳＡＡ 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：竹之内とみ子様（例会見学） 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

皆さんこんにちは。始めにお客様をご紹介いたし

ます。本日のお客様は、竹ノ内とみ子さんです。お

客様のご紹介は若鍋武良会員にお願いいたしま

す。 

さて、月日が経つのは早いもので、９月に情報が

伝えられておりました、姉妹クラブの台湾・嘉義南

RC の皆さんの来訪が、いよいよ来週の１５日（木）

～１７日（土）ということになりました。 

来週は、鹿野山ビューホテルに於いて、嘉義南

RC の皆さんの歓迎の夜間移動例会となります。思

い出に残る訪問となるよう、おもてなしをしたいと思

いますので、会員皆さんのご協力をよろしくお願い

いたします。なお、高橋裕之会員を中心に来訪時

のスケジュール等を検討していただいております。

後ほど高橋会員より説明がありますので、よろしくお

願いいたします。 

また、嘉義南 RC の４０周年記念式典の開催が、

来年の３月２０日（水）というお話を伺いました。当ク

ラブ５０周年記念式典の折には、会長以下２４名と

いう、大勢の方がお祝いにご来訪いただいておりま

す。嘉義南 RC の４０周年記念式典開催に当たりま

しては、当クラブとしても大勢の会員のご協力を頂

き、お祝いに駆けつけたいと考えておりますので、

よろしくお願い致します。 

 今日はこの後、会員卓話ということで、本間英一

会員並びに岡田良弘会員を予定しています。楽し

みにお話を伺いたいと思いますので、よろしくお願

い致します。 

 

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 



 

   

1、 クラブ親睦麻雀大会のお知らせ 

１１月１０日（土） 8：40 集合 9：00 開始   

15：00 頃終了予定 場所・木更津、三色 

回覧 

1、 ハンブルク国際ロータリー大会参加案内 

2、 ロータリー財団月間リソースのご案内 

3、 バギオだより １１月号 Ｖｏｌ 69 

4、 西日本豪雨災害義捐金協力のお礼 

（木更津ロータリークラブより） 

 

お客様紹介 

若鍋武良 会員 

 

本日お越しの竹之内とみ子さんをご紹介します。

長く国際交流協会の理事、会長としてご活躍を

なさっていました。富津市の姉妹都市であるカ

ールスバッドにも何度も行かれた経験をお持ち

です。本日はようこそおいでくださいました。 

 

お客様 

竹之内とみ子 様 

 

 本日はお邪魔させていただきありがとうござい

ます。様々な分野でご活躍のロータリークラブ

の皆さんの例会に出席させていただき体験をさ

せていただきます。よろしくお願いします。 

会員卓話 

本間英一 会員 

 

私は介護の仕事をしていますので、現場では介

護職員の確保が大きな課題です。 

報酬が低すぎるのも一つの要因かと思いますが、

最近の傾向として海外から、介護職員の人材を確

保するという事業所がたくさん有ります。 

昨年、ミャンマーに人材募集に伺いました。ミャン

マーは 75％が仏教徒で敬虔なかたが多い。また国

民性は温厚で、人を大きな声でしかることは恥ずか

しいことだとする文化があります。 

内乱があったこともありインフラの整備はかなり遅

れています。 鉄道は 2020 年に初めて急行が運行

される予定ですが、いまだに時速 30 キロ前後のノロ

ノロ運転で走っていますし、デルタの湿地帯で温暖

という気候のためか、住まいは高床式の草ぶき屋根

が多いと感じました。物価は日本の十分の一くらい

かと思います。フルーツや穀物、そして鉱物資源が

豊富ということで食べることにはあまり困らないお国

柄だと思います。 

国内に 130 余りの民族がいてそれぞれの言語と

文化を持っているのでその問題も大きいようです。

今話題になっているロヒンギャの問題は国内では軍

の影響力が強いためか、ほとんど話題になってい

ないようです。 

今日本では外国人の労働力を受け入れようとい

う機運がありますが、私もミャンマーからの人材に期

待しているところです。 

 



 

   

岡田良弘 会員 

 

 今回、３回目の卓話をさせていただきます。 今回

は今までの人生に影響を与えてくれた方々のことを

お話ししたいと思います。 

一人目は第一回の卓話の中で話しましたが、高

校１年生の時に知り合ったＹ君です。高校、そして

専門学校も一緒で社会に出てお互いに建築の仕

事をして今でもお付き合いをさせていただいており

ますが詳しくお話をしますと彼は小学１年生のころ

親が離婚しまして、お姉さん２人の３人兄弟でした

が、長女だけがお母さんの所へ行って、次女とＹ君

がお父さんと一緒に３人で貸家で暮らしていました。

お父さんは体が弱く病気がちでしたので仕事も休

みが多かったりと普通の生活ができない状況で、当

時小学 3 年生のお姉さんが家事仕事をして、生活

が大変だったということを後になって聞きました。高

校そして専門学校もやっとの思いで行けたのだと思

います。私にはそんなことは一言もこぼさず普通に

お付き合いをさせていただいたのですが、もちろん

お小遣いなどはほとんどもらえなかったみたいです。

ではどうしていたかというと冗談かとは思いますが、

パチンコで稼いで小遣い・生活費に充てていたそう

です。そしてＹ君が 30 歳の頃、お父さんの体調が

良くないこともあってお姉さんの努力で、お母さんと

縁りを戻し一緒に住むことが出来たのですが、ブラ

ンクが長すぎたのもあって結局 1 年足らずでまた別

れてしまいました。今はお父さんもお母さんも亡くな

ってしまいましたが、自分の子供たちには何一つ不

自由させたくないという気持ちで普通の生活をして

いますけど、Ｙ君は本当に苦労したんだなと思いま

した。そしてもう 42 年のお付き合いをさせていただ

いております。男の友達として何でも話し合える唯

一の人で、これからも一生の友達で行きたいと思っ

ております。 

 二人目は私が専門学校を卒業して他の会社に勤

める予定でしたけど病気をいたしまして仕方なく親

の仕事を手伝うことになり２２歳の時、初めての経験

でしたが現場管理の仕事をやってみろということで、

高校の武道場をＪＶで工事することになり自社から

私が出て、もう一社からＡさんという茨城県出身の

かたで、茨城なまりがすごくて理解するのにだいぶ

困りましたけど、人の良いかたで好感を持つことが

出来て何も解らない私に厳しさもありましたけど、野

帳場という仕事を初めて経験させていただいたユ

ーモア溢れるいいおじさんでした。感謝申し上げた

いと思います。 

 そして今までの人生に影響を与えてくれ 

たかたの三人目は私が２７歳の時に下請け業者の

監督さんと一緒に現場を見ることになり、そのかた

は経験が豊富なかたで、未熟者の私を指導して仕

事を教えていただきました。本当に良いことも悪い

こともいろいろと教わりました。一番感動、びっくりし

たことは、体育館は鉄筋コンクリート造だったのです

が、壁の部分の鉄筋の検査を行った後にコンクリー

トを打つ予定でしたけど、検査してもし不備があっ

たら直してからコンクリートを打てる状態ですけど、

その日にコンクリートを打てるのかわからないのに

検査前に生コン車（１台 6 ㎥入り）を１０台、計 60 ㎥

を現場に待機させていまして、もしその日に打てな

ければ無駄になってしまうという駆け引きというか、

なんとか検査を通さなければ次の工程が遅れてし

まうということでの強行的な手段でした。検査は無

事通ってすぐにコンクリートを打てることになりました。

そして検査のたびにその監督さんはお酒が好きで、

「今日は疲れたから岡田君ちょっと行こうか。」と言

っていつもの居酒屋で焼酎の牛乳割が好きで私も

付き合って飲みました。結構おいしくて病み付きに

なりました。工事期間６か月の間、仕事、そして人生

観、お酒の飲み方まであったのですが昨年亡くなり

ました。24 年間のお付き合いをさせていただきまし

た。 

 そして四人目は、平成２年、私が３１歳の時、また



 

   

仕事の関係で知り合ったかたですが、生まれが栃

木県で高校は作新学院・野球部にいましたけど甲

子園には中退したので行けなかったそうです。その

後、日本国土という土木会社に入社して、天羽の浅

間山の現場に配属されましたが５年くらい経って上

司と喧嘩して辞めることになりました。その後、脱サ

ラしてスナックを経営することになり、景気の良い時

代だったのかもしれませんが繁盛したそうです。そ

の後また、方向が大分それて今度はモーテルを経

営することになり、またそれが大当たりで大繁盛した

そうです。 

 それでは私はこの社長とどこで接点があったかと

言いますと、その社長が貸店舗併住宅のビルを建

てたいということで社長の知人が私の親戚ということ

で紹介していただいたのがきっかけでした。もう２８

年くらいお付き合いをさせていただいておりますが、

またこの社長が大酒のみで、若いころはビール１ケ

ースを一晩で飲み干していたそうです。そして旅行

も好きで毎年のよう位に一緒に行っていました。ボ

ストンバッグ一つで栃木の山奥から富津へ来た青

年が、脱サラして今やモーテル２軒、貸店舗が２０

軒所有するまでになりました。現在は７０歳を超えま

して、昔大酒が祟ったのか今はお酒を飲めない状

況となりましたが、まだやる気満々でございます。こ

の社長との付き合いで人生観がだいぶ変わりまし

た。 

常に私と付き合う人はお酒が付き物ですが、私も還

暦を迎えますので気を付けて 60 歳からの人生を大

事にして、楽しんで行きたいと思います。 

 

委員会報告 

高橋裕之担当委員 

嘉儀南区扶倫社歓迎懇親会プログラム 

進行 ： 岡田良弘 親睦担当部長  

会長挨拶 ： 渡辺哲夫 富津中央ＲＣ会長 

プレゼント贈呈 ： 羅 智祐 嘉儀南区ＲＣ副会長

から渡辺哲夫会長・神子勝美幹事・神子恒国際担

当・石渡鋼訪台団長・高橋裕之歓迎担当へ 

乾杯 ： 志波 克チャーターメンバーによる 

嘉儀南区扶倫社から ： ＶＩＤＥＯ紹介（40 周年記

念式典） 

歓談 

バンド演奏 ： 聖者の行進 

          雨の御堂筋 

         ハナミズキ（ＶＯＣＡＬ嘉儀南区ＲＣ） 

カラオケタイム・富津音頭・手に手つないで 

皆さんで台湾の友人を精一杯もてなしましょう。 

 

ゴルフ富津中央ロータリー杯 表彰 

優勝者 栗原典子 会員 

 

 

ニコニコＢＯＸ  

岡田良弘 親睦担当部長 

平川恵敏会員  今日は何の日「いい歯の日」

皆さん歯を大切にしましょう 

岡田良弘会員  卓話をさせていただいて 

本間英一会員         〃 

栗原典子会員  富津中央ＲＣ杯でサプライズ優勝

しちゃいました。ありがとうござい

ます。 

千葉一利会員  結婚・誕生祝いをいただきありが

とうございました。 

平野安照会員  クラブより感謝状を頂いて 

合計  9,000 円 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/33 25 8  75.76% 

前 回 34/32 22 10  68.75% 

前々回 34/32 24 7 1(1) 78.13% 

注：MUp 括弧内は出席規定免除者内数 


